

Liebeseerklärung an eine Schule

„Der Professor und das Du“. Franz „Fips“ Huber (66) aus Fais-
tenau hat 38 Jahre Schulalltag in
einem Buch zusammengefasst.

Darin finden sich viele Anek-
doten aus seiner Zeit als Lehrer
(Mathematik und Turnen) sowie
Erzieher im Werkschulheim Fel-
bertal in Ebenau. Für Huber ist
es auch eine Liebeseerklärung an
die Internatsschule, in der er bis
1. März 2020 tätig war. „Der Ab-
schied ist mir nicht leicht gefal-
len, denn diese Schule ist einfach
besonders.“ BILD: SN/PRIVAT/WSH

